



Comunicado de Prensa

ANDINA LINK SMART CITIES EXPO 2025: TECNOLOGÍA, INNOVACIÓN Y FUTURO EN CARTAGENA

Cartagena, Colombia – Del 10 al 13 de marzo de 2025, la ciudad amurallada de Cartagena se convierte una vez más en el epicentro de la innovación tecnológica y las telecomunicaciones en América Latina con la realización de **Andina Link Smart Cities Expo 2025**, un evento líder que conecta a los actores más importantes del sector en una plataforma única de aprendizaje, negocios y networking.

En su edición 2025, Andina Link reafirma su compromiso con la transformación digital de la región y la implementación de soluciones inteligentes para el desarrollo sostenible. A continuación, destacamos las principales áreas que hacen de este evento una cita imprescindible:

Tecnología y Telecomunicaciones

Andina Link es el punto de encuentro para líderes del sector tecnológico y de telecomunicaciones. Empresas globales y locales presentarán sus soluciones de última generación, desde infraestructura hasta software, para mejorar la conectividad y transformar las ciudades latinoamericanas.

Ciudades Inteligentes

El evento incluye un enfoque especial en las **Smart Cities**, mostrando cómo la innovación tecnológica puede optimizar los servicios urbanos, la sostenibilidad y la calidad de vida de los ciudadanos. Gobiernos locales, alcaldes y tomadores de decisión descubrirán soluciones aplicables y adaptables a las necesidades de sus comunidades.

Muestra Comercial

Más de 200 expositores estarán presentes en la feria comercial, ofreciendo un espacio para la interacción directa con innovadores, fabricantes y distribuidores de tecnologías

líderes. La **muestra comercial** es una vitrina estratégica para establecer alianzas y explorar oportunidades de mercado.

Educación y Certificación

La agenda educativa incluye **cursos especializados certificados**, diseñados para operadores de telecomunicaciones y proveedores de servicios de internet (ISPs). Estos cursos, avalados por prestigiosas instituciones, abordan temas como la innovación tecnológica, tendencias en telecomunicaciones y aplicaciones en ciudades inteligentes.

Foros de Discusión

Los **foros de telecomunicaciones y ciudades inteligentes** ofrecen un espacio para el debate, donde expertos y líderes de la industria analizarán los retos y oportunidades que enfrenta la región, promoviendo soluciones innovadoras y sostenibles.

Andina Link Smart Cities Expo 2025 es más que un evento; es un espacio donde las ideas se convierten en acciones. Únase a nosotros en Cartagena y sea parte del futuro de las telecomunicaciones y las ciudades inteligentes en América Latina.

Espacios de Networking

El evento está diseñado para fomentar las conexiones estratégicas entre asistentes, expositores y oradores. Los espacios de networking facilitan la construcción de relaciones que impulsan proyectos colaborativos y el desarrollo de nuevos negocios.

Mercado Latinoamericano

Como el principal evento de telecomunicaciones de la región, Andina Link atrae a expertos, empresas y entidades públicas de toda América Latina, convirtiéndose en una plataforma estratégica para explorar y entender las dinámicas de este mercado en crecimiento.

Para más información y registro, visite nuestra página web oficial: www.cartagena.andinalink.com.